

# 第10回議会報告会を開催しました



松原会場

有漢会場

中井会場

中（成羽町）会場

## 参加者へのアンケートから

第10回高梁市議会報告会を開催しました。今回は4月18日の中コミュニティセンターを皮切りに、5月1日の三沢コミュニティハウスマで、6日間、8会場を回り延べ106名の方に参加していただきました。

意見交換会では「明日のまちづくり・高梁市行財政改革」をテーマにして行い、参加者から、行財政改革について、非常に重要な改革なので議会で特別委員

会を設置してしっかり議論すべきといった意見や、定住対策、有害鳥獣の問題、観光振興など124件もの貴重な御意見をいただきまつた。また、議会報告会についても、もっと広報に力を入れるべき、前例を踏襲するのではなく、常にどういう意義があるのかを考えていくべきといった厳しい意見も寄せられました。少しでも多くの方に参加していただくため、次回以

て開催しました。すくなくとも、もっと広報に力を入れるべき、前例を踏襲するのではなく、常にどういう意義があるのかを考えていくべきといった厳しい意見も寄せられました。少しでも多くの方に参加していただくため、次回以

て開催方法などを工夫していく予定です。

## ● 参加人数が少ないのが気になる。

● バイオマス発電とか、木材チップとプラスチックを利用した固型燃料を作るとか、そのような施設を作ったらしい。ごみの減量につながる。

● 地区別にテーマを決めて意見交換をしてほめるが、また機会があれば参加したい。

● 説明してくださる方が、また機会があれば参加したい。

※第10回議会報告会を開催した会場

## 視管 察外

### 総務文教委員会

開催日：5月14日～15日

福島県郡山市・滋賀県草津市



福島県郡山市での研修



滋賀県草津市での研修

## 視管 察外

### 産業経済委員会

開催日：5月27日～5月28日

長崎県諫早市・山口県宇部市



長崎県諫早市での研修



山口県宇部市での研修

郡山市では「シティプロモーション推進事業」の視察をしました。人口減少社会で魅力的な街づくりを行い、市の魅力を効果的に発信し、交流人口や移住人口を増加させ、地域の活性化を目指すのが目的です。市としてイメージキャラクター「がくとくん」の活動や、インスタグラム・ラインによる情報発信を行い、市民の誇りと郷土愛を醸成し、市の魅力

アップと発展につなげています。草津市では「草津市学校業務改善プラン」について視察をしました。プランの内容は「業務環境の改善」、教員や専門スタッフの支援など「チーム学校の推進」、住民や学生ボランティアによる「ボランティアの活用促進」などで先生が子供と向き合う時間をつくり出し、より質の高い教育の実施を目指しています。

長崎県諫早市では、道路パトロール支援サービスについて説明を受けました。このサービスは、道路点検の業務で道を走っている時、道路の劣化情報や走行情報を取得することで、自動的に市内の道路状態の見える化を実現するというものです。1級、2級市道だけでなく全ての市道のデータを収集でき、全体像が把握

しやすいというメリットがあります。山口県宇部市では、市民が自ら道を直す「わたしたちの道づくりサポート事業」や、市民がスマートフォンから道路状態を通報できる「ネイティブ宇部」、道路維持のための優先順位の付け方など、様々な施策を学びました。